

3. Kanzelabkündigung (01.07.2018)

Liebe Gemeinde,

„Ich glaub. Ich wähl.“ – unter diesem Motto findet am 21. Oktober die Kirchenvorstandswahl statt.

15 Männer und Frauen aus unserer Gemeinde haben sich zur Kandidatur bereit erklärt. Das heißt: Sie sind bereit, mit ihrer Person, ihrer Zeit und Kraft, sich einzusetzen für die Lebendigkeit und für die Aufgaben unserer Gemeinde. Wir können sie darin bestärken durch unser Interesse und durch unsere Stimmabgabe, wenn wir sagen: „Ja. Ich glaub. Ich wähl.“ Dazu bekommen Sie, liebe Gemeinde, heute wichtige Informationen.

Der Vertrauensausschuss hat den endgültigen Wahlvorschlag aufgestellt. Er enthält folgende Namen:

Name	Alter	Stimmbezirk	bisher KV	Beruf
Bahn Müller, Philipp	41	1	ja	Förster
Dr. Blaas, Lore	48	1	nein	Ärztin
Dinkloh, Britta	50	1	nein	Vertriebsassistentin
Hammer, Christian	51	1	ja	Elektroingenieur
Hettlinger, Martina	45	2	nein	Konditormeisterin
Hoffmann, Susanne	57	1	ja	Musiklehrerin Musikschule
Juknevičius, Elke	58	2	nein	Dipl.-Verwaltungswirtin, Ev. Theologie B. A.
Kießling, Ute	49	1	nein	Dipl. Sozpäd (FH), Leitung Sozialpsychiatrischer Dienst
Mederer, Sebastian	24	1	ja	Student
Riedel, Werner	78	2	ja	Bauingenieur
Dr. Rincke, Karsten	49	1	nein	Hochschullehrer
Dr. Siemon, Beate	50	2	nein	Ärztin
Spitzenpfeil, Silke	39	1	nein	Fundraiserin und Redakteurin
Thyen, Ulrike	49	2	ja	Diplom-Kauffrau
Zeitler, Sabine	49	1	nein	Exam. Altenpflegerin, gerontopsychiatrische Fachkraft

Bitte merken Sie sich den 21. Oktober vor!

Es ist der Wahltag. Dadurch, dass Sie zur Wahl gehen oder von der Briefwahl Gebrauch machen und Ihre Stimme abgeben, entscheiden Sie sich für unsere evangelische Gemeinde.

abgekündigt am 01.07.2018